

I Día Popular de la Bicicleta

Donde el deporte y la fiesta se dan la mano

Ideado por el Velo-Club "Ciudad de la Cerámica" y apoyado por diferentes medios ciudadanos y organismos de la Administración, va a tener lugar el próximo 27 de octubre el I Día Popular de la Bicicleta. Un importante número de firmas comerciales colaboran suministrando material para los más de 25 trofeos previstos. Tales trofeos, van encaminados más a potenciar la diversión y la fiesta que la competición deportiva, desde el que se dará al mejor grupo de disfraces, al de las gafas más grandes; el del participante de más peso, al del participante que sufra más desgracias; etc. Todo un "show".

En la sede social del "Velo-Club" "Ciudad de la Cerámica" estuvimos esperando al Secretario de la Asociación ciclista, José Fernández, que se presentó cargado de carpetas y con una enorme cantidad de hojas de inscripción. Mientras charlábamos pudimos ver cómo sin cesar acudían gente a dar sus datos para poder participar. Después, se les daba un número con el que podrían recoger en la Caja de Ahorros el dorsal y, de propina, una gorra y una camiseta.

José Fernández nos atendió estupendamente e hizo un pequeño resumen de lo que puede suponer la jornada.

P. ¿Cómo surge la idea de realizar esta prueba?

R. Surgió el año pasado en el "Velo-Club" y el propósito era realizar el día de los Santos Mártires de esta año. Sin embargo, debido a los altos costes decidimos aplazarla. La dejamos para este año y con ello tratamos de dar un mayor realce a esta fiesta talaverana, contribuimos a las Jornadas de Juventud y aportamos algo más en nuestra lucha por promocionar la bicicleta, tanto en un aspecto competitivo como educativo y cultural. Esta idea donde la hemos llevado ha sido bien acogida y contamos con la colaboración del Ayuntamiento, El Consejo Superior de Deportes, la Caja de Toledo y de diferentes medios de comunicación de la ciudad.

P. ¿Entonces, la finalidad perseguida no es sólo deportiva?

R. No, el día de la bicicleta yo espero que sea un gran día de diversión y fiesta. Quisiera que no se viera competición sino como un día festivo con el que se pretende dar a conocer el ciclismo en su faceta de práctica popular.

P. ¿Se espera un alto grado de participación?

R. Tu puedes ver ahora mismo como llegan las inscripciones. Se está notando que hay un numeroso grupo de personas que están poniendo todos sus ánimos e ilusiones en que se promocionen no sólo el día de la bicicleta sino todo lo concerniente al ciclismo y, cuando se trabaja entre varias personas unidas, los resultados han de ser magníficos por fuerza.

Nuestra ilusión sería juntar más de 3000 personas. Sabemos que es muy difícil pero no nos rendiremos ya que si sigue el ritmo de inscripción que llevamos hasta ahora podremos alcanzar fácilmente esa cifra.

P. ¿Reune nuestra ciudad condiciones para andar en bicicleta?

R. Aunque sea doloroso hay que decir que Talavera permite escasamente ser recorrida en bicicleta. La carretera NV es el principal obstáculo a lo que se suma el gusto de los ciudadanos de ir en coche a todos los sitios. Creo que donde tenemos que promocionar la bicicleta es con los niños, y para ello, es necesario enseñarles a montar y tenerles la máquina perfectamente preparada. Ahora es el momento ideal para hacer resurgir esta actividad y creo que dentro de poco podremos ver a la gente, si no yendo al trabajo en bicicleta, si paseando sobre ella a determinadas horas o durante los fines de semana.

P. ¿Hay algún tipo de instalaciones en Talavera donde pueda practicarse este deporte?

R. No, no lo hay. Sin embargo, el alcalde nos ha prometido que en un tiempo muy corto, para enero o febrero, podrá dedicarse alguna zona de Talavera a circuito permanente durante la tarde de los sábados y los domingos. Allí los ciclistas, grandes y pequeños, podrán montar sin ser molestados y, además, se está estudiando la posibilidad de ubicar tal circuito en la zona más céntrica.

P. Ustedes pretenden promocionar este deporte desde los niveles más bajos, desde los niños, y ya cuentan con ello con una escuela de ciclismo. ¿Que perspectivas tienen dentro de la escuela?

R. Hasta ahora la escuela había servido para promocionar a escasos niños. Ahora, al menos empezar los nuevos cursos, van a participar todos los chavales de 6 a 14 años que, aunque no tengan licencia, e incluso no tengan bici, estén interesados. Los cursos no son para crear figuras sino para enseñar una actividad para ocupar el tiempo libre. Esperamos iniciar los cursos a primeros del año que viene.

ASEPEYO con rotundidad: 5-1

En el Polideportivo de los Hermanos Maristas, por cierto, con una nueva carretera en muy buen estado, se disputó el pasado sábado día 17 la segunda jornada del Campeonato Local de Fútbol Sala.

La atención principal estaba centrada en los partidos de Primera División que disputarían Asepeyo El Veloz y Trinaranjus por un lado y Bar Avenida y Catalá Arquitectura por otro.

Anteriormente presenciamos un interesante partido de Segunda División entre Archigoto y Discolandia B. Con escasa asistencia de público debido a lo temprano de la hora (4 de la tarde) y al celebrarse un partido clasificatorio para el Mundial (Yugoeslavia-Italia) televisado por la segunda cadena de RTVE. Nos dispusimos a presenciar este encuentro, en donde Discolandia obtuvo la victoria por 4-2 tras llegar al descanso con dos goles en contra.

El juego más bien escaso con dos partes diferenciadas, en la primera los de Archigoto "bailaron" a los de los discos con dos goles y varias oportunidades más marradas. Sin embargo, en la continuación ocurrió lo contrario. Discolandia B superó claramente a sus rivales, presumiblemente cansados y con escasa preparación física. Algunos jugadores de Archigoto parecía que no se tenían en pie, y Discolandia sin hacer un gran juego les atizó cuatro goles que pudieron ser más.

La pista se fue llenando conforme se acercaba el presumible gran partido entre Asepeyo y Trinaranjus. Entre el público divisamos a aquel gran jugador toledano del Getafe, Laguna y hoy uno de los patrocinadores de esta actividad deportiva, así como a una bien nutrida grey infantil y a varios alumnos del colegio.

Desde un principio el Asepeyo dominó claramente a su rival. El juego, sin ser de gran calidad, sí superaba en mucho al anterior encuentro de Segunda División. Los ataques del Asepeyo eran constantes, pero sin gran puntería. El jugador número 11 de este club por nombre Tony, rompía constantemente la defensa de sus rivales y demostraba hechuras de fútbol grande. Fue este jugador quien inauguró el marcador a los 8' en fallo defensivo de los limoneros. A raíz de ahí los del Trinaranjus mejoraron en defensa y endurecieron un tanto el juego, aunque sin llegar nunca al juego sucio. Anotamos diversas oportunidades del propio Tony, Vicente y Tino y por los del Trinaranjus sólo vimos algo de lamberto y la buena colocación de Herrera.

Llegamos al descanso con el corto 1-0 para los del Asepeyo. Sin embargo, en la segunda parte el juego de estos mejoró en varios enteros, viéndose los limoneros impotentes para contener sus ataques. La

RESULTADOS FUTBOL-SALA

Asepeyo-Toledo 5 - Trinaranjus 1
Bar Avenida 2 - Catalá Arquitectura
Bar Toledo 1 - Sithons-Bianco 8
Seguridad Social 4 - Discolandia 2
Bankuni6n 2 - Discolandia 3
AM Alcazar 2 - Toledoport Jams 4
Descansa Ventas - San Martín

CLASIFICACIÓN		1ª DIVISION						
		G	E	P	CF	CC	P	
1º	Asepeyo-Toledo	2	2	0	0	9	3	4
2º	Dobermann	2	2	0	0	7	3	4
3º	Toledoport	2	2	0	0	9	4	4
4º	Sithons-Bianco	1	1	0	0	8	1	2
5º	Seguridad Social	2	1	0	1	6	5	2
6º	Catalá-Arquitec.	2	1	0	1	6	6	2
7º	A.M. Alcazar	2	1	0	1	5	6	2
8º	Trinaranjus	2	1	0	1	5	8	2
9º	Bar Avenida	2	0	1	2	2	4	1
10º	Discolandia	2	0	1	1	2	4	1
11º	Venta S. Martín	1	0	0	1	1	4	0
12º	Bankuni6n	2	0	0	1	1	8	0
13º	Bar Toledo	2	0	0	2	4	12	0

buena preparación física de los de Asepeyo - no olvidemos que son de los pocos equipos que se concentran - dio sus frutos. Tony seguía siendo el eje de este equipo, y bajo su batuta tanto Javi como Tino y Vicente empezaron a funcionar. Este jugador marcó otro gol al comienzo, también golearon Vicente en gran jugada de todo el equipo; Tino, que mejoró mucho su actuación del primer tiempo y Pepe en una jugada individualista con facilidades de la defensa rival. Ya con el 5-0 los de Asepeyo efectuaron diversos cambios, fueron ensayando tácticas y relajándose, con lo que vimos algo --muy poco del Trinaranjus.

Sólo podemos destacar de este equipo a Herrera, autor del único gol a 4 minutos del final y a Mejía, aún viéndolo poco luchador pero con buen toque de balón.

Resumiendo, un claro 5-1 que pudieron ser más, y la sensación de que Asepeyo debe estar en la lucha por el título.

A continuación presenciaron el Catalá Arquitectura - Avenida que ganaron los primeros por 4-2, después de llegarse al descanso con empate a dos. Fue un partido de luchadores, sin excesiva técnica por parte de ninguno de los dos bandos; y con una hinchada ruidosa de los del Avenida. Los de Arquitectura fueron "in crescendo" según avanzaba el partido, demostrando buen toque de balón y gran fortaleza de sus jugadores, lo que llevó a algunos choques protestados por el público, mayoritariamente del Avenida. Su victoria fue justa; constituyen un equipo pegajoso, que no da un balón por perdido, un correoso y duro rival para cualquier club; pero para nosotros inferior al Asepeyo.

Sin embargo existe un grave hándicap y es la carencia de árbitros, ya que entre dos árbitros pitaron los seis partidos que se disputaron el viernes, llegando incluso a darse la circunstancia de que Santiago pitó 4 partidos consecutivos.

2ª Regional. Grupo III

Importante tropiezo Local Arenas 0 Sporting Adrada 1

CAMPO: Adolfo Suárez de Arenas de San Pedro. Floja entrada.

El C. D. Arenas presentó la siguiente alineación; Javi Arrigote, Rodolfo, Carlos, Domingo, Pelé, Fusco, Tomás, Quique y Sauti. Sustituciones: Benjamín por Tomás.

El árbitro sólo tuvo complicaciones en las jugadas dentro del área visitante que señaló libres indirectas cuando se pedía penalty. Sacó tarjetas a Fusco y Pepe.

GOL 0-1. Minuto 19. Contraataque visitante que el delantero visitante culmina en gol.

El partido en líneas generales ha sido de total dominio local. Los visitantes sólo se han dedicado a contener los continuos ataques visitantes. De todas formas el C.D. Arenas a peca do mucho del bombeo de balones, lo que facilita la labor defensiva del Sporting Adrada. El encuentro por tanto ha sido un continuo bombeo sobre el área visitante con un continuo rechace.

COMERCIAL

Ferdy

INFORMATICA TALAVERA
MECANIZACION
DE OFICINAS

Avda Toledo, 13. Apartado 17
Telfs. 80 18 78 80 07 77
TALAVERA DE LA REINA